
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

Audiência Pública em Barra do Turvo – 14/10/2019 

Região Administrativa de Registro 

 

Local: Câmara Municipal de Barra do Turvo  

Início:  11h25 Término: 13h05 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Wellington Moura - REPUBLICANOS (presidente da reunião). 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Cícero de Moura Neto (presidente da Câmara Municipal de Barra do Turvo); 

Davisson Jesse Rodrigues Bicas  (vereador de Barra do Turvo); Luiz Mendes 

Cardoso dos Santos (vereador de Barra do Turvo); João Martins Prestes 

(vereador de Barra do Turvo); Elcio Silva Reis (vereador de Barra do 

Turvo); Edson Tadeu Balbino (presidente da Câmara Municipal de 

Cananeia); Clayton Aparecido Negri (presidente da Câmara Municipal de 

Iguape); Rogerio Ribeiro de Andrade (vereador de Iguape); Everton de 

Oliveira Adorno (presidente da Câmara Municipal de Registro); Rafa Freitas 

(vereador de Registro); Roberto Stuchi Duarte (vereador de Registro); 

Alexandro Marcelino Trigo (vereador de Cajati); Jefferson Martins (prefeito 

de Barra do Turvo); Dean Alves Martins (prefeito de Sete Barras); Sérgio 

Muniz (secretário de Planejamento, Obras e Projetos de Sete Barras); Vavá 

Cordeiro (prefeito de Cajati); Dinamerico Gonçalves Peroni (prefeito de 

Itariri); Ezigomar Pessoa (prefeito de Miracatu); Geraldino Júnior (prefeito 

de Ilha Comprida); Leandro Flavio Volpini (vice-prefeito de Jacupiranga). 

 

 

 



 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 66 

Sugestões apresentadas: 15 

 

Nome: Clovison Franco Ribeiro 

Representando a entidade/organização: cidadão de Barra do Turvo 

Áreas: transportes 

 
Sugestão 

Mais investimentos em acessibilidade e em transportes para 
pessoas com deficiência. 

 

 

Nome: Ercias Muniz de Lima 

Representando a entidade/organização: representando o prefeito de 
Juquiá 

Áreas: infraestrutura; funcionalismo público 

 

Sugestão 

Reforma e ampliação da ponte sobre o rio Juquiá. Contratação 

de funcionários pelo estado para prestação de seus serviços 
(como Detran e delegacias), em vez de emprestar funcionários 
da prefeitura, onerando o município. 

 

 

Nome: Guilherme Coelho de Souza Nascimento 

Representando a entidade/organização: Comissão Consultiva Mista do 

Instituto de Assistência Médica ao Servidor Público Estadual (CCM/Iamspe) 

Áreas: funcionalismo público; saúde 

 
Sugestão 

Contribuição paritária do governo do estado para o Iamspe, 
investindo 2% da receita do Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços (ICMS). Ampliação do atendimento pelo 

Iamspe no Vale do Ribeira. 

 

 

Nome: Claudio Yamawaki 

Representando a entidade/organização: CCM/Iamspe – Peruíbe 

Áreas: saúde; educação 

 
Sugestão 

Emenda parlamentar específica destinando recursos para o 
Hospital do Servidor Público Estadual. Criação da Faculdade de 

Medicina do Vale do Ribeira, no campus de Registro da 
Universidade Estadual Paulista “Júlio de Mesquita Filho” 
(Unesp). 

 

 

Nome: Elcio Silva Reis (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Barra do 
Turvo 

Áreas: infraestrutura; transportes; educação; esportes 

 
Sugestão 

Pavimentação da estrada entre Barra do Turvo e Iporanga. 
Melhorias estruturais nas duas escolas estaduais da cidade. 
Construção de uma quadra na escola do Rio Vermelho. 



 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

 

Nome: Davisson Jesse Rodrigues Bicas  (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Barra do 
Turvo 

Áreas: infraestrutura; transportes 

 

Sugestão 

Reforma e ampliação da ponte sobre o rio Juquiá.  

Pavimentação da estrada entre Barra do Turvo e Iporanga. 

 

Nome: Admilson Gonçalves da Cruz 

Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores 
da Agricultura Familiar (Sintraf) - Barra do Turvo 

Áreas: emprego e renda; agricultura; infraestrutura 

 
Sugestão 

Instalar programas de desenvolvimento e geração de emprego 
na região. Criar uma política de incentivo nos moldes do 
Programa de Aquisição de Alimentos (PAA), do governo federal, 

para apoiar a produção e a venda de produtos pelos 
agricultores familiares. Construir uma ponte sobre o rio Ribeira 

de Iguape, ligando o estado de São Paulo a Adrianópolis (PR). 

 

 

Nome: Samuel Maninho 

Representando a entidade/organização: cidadão 

Áreas: esportes 

 

Sugestão 

Mais investimentos em esportes. Transporte de equipes para 

participação em jogos.  

 

 

Nome: Angela Santos Oliveira (secretária) 

Representando a entidade/organização: Secretaria de Educação de 

Barra do Turvo 

Áreas: emprego e renda; esportes; educação; assistência social 

 
Sugestão 

Instalar programas de desenvolvimento e geração de emprego 
na região. Mais investimentos em esportes. Reforma de escolas 

e aquisição de equipamentos. Concluir a reforma da creche da 
cidade e retomar seu funcionamento. Investir em transporte 
escolar. 

 
 

Nome: Lucival José Cordeiro (prefeito) 

Representando a entidade/organização: Município de Cajati 

Áreas: infraestrutura 

 
Sugestão 

R$ 375 mil para obras de infraestrutura no município. 
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Nome: Débora Cristina Volpini André (prefeita) 

Representando a entidade/organização: Município de Jacupiranga 

Áreas: infraestrutura 

 
Sugestão 

R$ 200 mil para obras de infraestrutura urbana (manutenção de 
pavimentação asfáltica e drenagem). Recursos para aquisição 

de uma retroescavadeira.  

 

 

Nome: Renato de Lima Soares (prefeito) 

Representando a entidade/organização: Município de Juquiá 

Áreas: infraestrutura 

 

Sugestão 

R$ 500 mil para obras de infraestrutura urbana (pavimentação 

de vias públicas). 

 

 

Nome: Rogério Ribeiro de Andrade (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Iguape 

Áreas: esportes; infraestrutura 

 

Sugestão 

Recursos para implantar uma Academia ao Ar Livre no bairro 

Porto do Ribeira. Emendas para obras de infraestrutura nos 
bairro Jardim Primavera, Pé da Serra e Chácara Patrícia. 

 

 

Nome: Geraldino Barbosa de Oliveira Junior (prefeito) 

Representando a entidade/organização: Município de Ilha Comprida 

Áreas: infraestrutura 

 
Sugestão 

 
R$ 325 mil para obras de infraestrutura urbana no município. 

 

 

Nome: Dean Alves Martins (prefeito) 

Representando a entidade/organização: Município de Sete Barras 

Áreas: infraestrutura; esportes; educação 

 
Sugestão 

Construção de duas quadras de futebol society. Instalação de 
duas Academias ao Livre. Um ônibus escolar para o município. 

 


